

Welcome to Beilngries!

Unser Gymnasium freute sich sehr, am 25. Juni endlich die Austauschgruppe aus den USA begrüßen zu dürfen. Bereits im vorigen Schuljahr konnte eine Gruppe aus Beilngries zum ersten Mal an die neue Partnerschule nach Wheat Ridge im wunderschönen Colorado reisen und war begeistert zurückgekehrt. Umso größer war die Vorfreude auf den Gegenbesuch von 19 Schülern bis einschließlich 3. Juli.

Die Gruppe erwartete wie üblich ein abwechslungsreiches Programm gemeinsam mit den betreuenden Lehrkräften Frau Friedel und Herrn Schneider: neben den Unternehmungen mit den Gastfamilien wurden so in der Gruppe umliegende Städte wie Nürnberg und München erkundet; aber auch über einen Stadtrundgang durch Beilngries wie auch einen Besuch des Klettergartens freuten sich die Gäste. Besonders gut kam das Begrüßungessen in der Mensa an: Hier konnten Weißwürste und Brezen genossen werden.

Dank ihrer Anwesenheit im regulären Unterricht erhielten die Gäste nicht nur einen Einblick in das deutsche Schulsystem, sondern viele deutsche Schüler hatten so auch die Gelegenheit, ihr Englisch an Muttersprachlern auszuprobieren und auch erste fremdsprachliche Kontakte zu knüpfen. Nach diesen schönen Tagen in Beilngries freuen sich bereits jetzt Lehrer wie Schüler auf den nächsten Ausflug in die USA, der im kommenden Schuljahr stattfinden soll!

Christine Friedel

